



Centro Empresarial de Xalapa, Sindicato Patronal.

Agosto 9 del 2012.

**Al Presidente Nacional de la Coparmex,
A los Presidentes de Centros Empresariales,
A la Comisión Ejecutiva,
Al Consejo Directivo.
Presente.**

Estimado Alberto:

Los Centros Empresariales integrantes de la COPARMEX, somos la columna vertebral de la Confederación y, la primera y más importante línea de defensa de nuestros afiliados, ante posibles abusos del poder público, cada vez más comunes y frecuentes en un entorno enrarecido como el que nuestro país vive en estos momentos.

No es de extrañar que en este contexto en que vivimos como país, sean frecuentes los roces de los Presidentes de Centros Empresariales con la autoridad, derivando en intentos de descalificación constantes, como muchos que han experimentado en su momento anteriores Presidentes Nacionales, y desde luego Presidentes de Centros Empresariales, a lo largo de nuestra historia como Institución.

Los casos recientes de los Centros Empresariales de La Laguna, Puebla, Chiapas, Cd. Juárez e Hidalgo por citar sólo algunos, son un buen ejemplo de lo anterior.

Es indispensable que todos ellos reciban nuestro más amplio respaldo público, y en el caso particular del Centro Empresarial de Ciudad Juárez, que el Gobierno del Estado de Chihuahua tenga cierto de antemano que lo que haga en contra de Coparmex Cd. Juárez y en contra de su Presidente Carlos Chavira, nos lo hace a todos nosotros. Sólo así seremos más fuertes como Institución y sólo así mantendremos vigente nuestra legitimidad y credibilidad como dignos representantes del sector empresarial a los ojos de la sociedad.

No podemos descartar tampoco que en muchos de estos casos pueda existir un premeditado cálculo político para debilitar a nuestra Confederación, sobre todo en momentos en los que se acerca la elección del nuevo Presidente Nacional y Consejo Directivo, que coincidirá con el inicio de funciones de un nuevo Congreso y del Poder Ejecutivo, además de todos los estados en los que se renovaron autoridades. Los Centros Empresariales, a través de nosotros como Presidentes de Centro, somos los únicos depositarios de las facultades de decisión para elegir a nuestro Presidente Nacional, y jamás permitiremos que se busque invalidar a ninguno de nosotros que pudiéramos tener la trayectoria probada y la aspiración legítima de participar como candidatos al digno cargo de

Más y mejores empresas para México.

El Sindicato de los Empresarios de México



Centro Empresarial de Xalapa, Sindicato Patronal.

Presidente Nacional de la Coparmex, mediante descalificaciones infundadas esparcidas desde el poder público, ahora que se avecina nuestro proceso electoral interno. No permitiremos que situaciones provocadas por terceros, sean autoridades o no, coarten nuestros derechos estatutarios, como nunca ninguna autoridad o partido político lo ha podido hacer en los más de 82 años de nuestra existencia como Institución. La presunción de inocencia debe prevalecer siempre, hasta que se pruebe alguna responsabilidad por actos señalados de manera firme y abierta, ante las autoridades competentes.

Por lo anterior, te pido de manera atenta y respetuosa que como nuestro Presidente Nacional de la COPARMEX, convoques a una rueda de prensa oficial este Viernes 10 de Agosto, en el marco de las Juntas Nacionales, y en la que la Confederación y Centros Empresariales, le hagamos ver al Gobierno de Chihuahua y a los demás Gobiernos Estatales, que los Centros Empresariales de Coparmex no están solos y que estamos más unidos que nunca. Y que si existieran elementos que demuestren las acusaciones en contra de Coparmex Cd Juárez, las haga públicas de una vez por todas o bien, se abstenga de dañar más la imagen de nuestra institución con simples rumores y calumnias articuladas a través de columnistas al servicio del Gobierno del Estado, como es lo usual en este tipo de administraciones, pues se ha pasado durante ya más de 6 meses posicionando en los medios, sin dar hasta hoy una sola prueba real de sus declaraciones.

Es esta unidad institucional y respaldo ante situaciones adversas por parte de la Presidencia Nacional, su Consejo Directivo, de la Comisión Ejecutiva y demás órganos de decisión de la Institución, lo que a un Centro Empresarial y a su Presidente nos da la fuerza y valor para proponer, exigir y actuar sobre la Agenda Pública que nuestro sector y la sociedad demandan en nuestros estados y Municipios.

Sin más que agradecer tu atención al presente, y a la espera de tu amable respuesta, quedo como siempre a tus órdenes, reiterándote la seguridad de mi distinguida consideración.

ATENTAMENTE

**Augusto José Zamora Lara
Presidente Del C. E. de Xalapa, S. P.**

C.C.P. ARCHIVO

Más y mejores empresas para México.

El Sindicato de los Empresarios de México